

15.09.2011 – 14:00 Uhr

Migros: "Herbstchüechli" - die XXS-Fasnachtschüechli sind da

Zürich (ots) -

Herbstchüechli? Genau. Das sind fünflibergrosse Chüechli im Geschmack der legendären Fasnachtschüechli. Die Migros bringt diese knusprig süsse Neuheit am 19. September in die Filialen.

Pünktlich auf die Herbstmessen kommen die kleinen Chüechli in die Filialen. Die Herbstchüechli sind die Antwort auf den grossen Wunsch nach Fasnachtschüechli im Snackformat. Die Grösse ändert sich zwar, was aber bleibt ist der unverwechselbare Genuss: feinsten, knusprigen Fasnachtschüechliteig mit einem süssen Hauch Puderzucker.

Die Herbstchüechli sind die Fortsetzung einer langen Erfolgsgeschichte: Die zur Migros-Industrie gehörende Midor stellt bereits seit 1950 Fasnachtschüechli her. Unter den Liebhabern sind diese seit jeher die Besten.

Allerdings ist das zarte, zerbrechliche Gebäck jeweils nur von Ende Dezember bis zum Basler Morgenstrich in der Migros erhältlich. Zu wenig lange - finden dessen Verehrer. Deshalb gibt es diese Köstlichkeit jetzt erstmals schon im Herbst in einer neuen, mundgerechten Grösse. Mit den kleinsten Chüechli - den Herbstchüechli - ist die Erfolgsgeschichte nun um ein schönes Kapitel reicher.

Ab dem 19. September sind Herbstchüechli in einer Packung mit rund 26 Stück in allen Migros Filialen für CHF 2.50 erhältlich. Auch sie sind nur kurze Zeit im Sortiment, nämlich bis Mitte November.

Zürich, 15. September 2011 Druckfähiges Bildmaterial steht unter www.migros.ch/medien zur Verfügung.

Kontakt:

Monika Weibel, Mediensprecherin MGB, Tel. 044 277 20 63,
monika.weibel@mgb.ch, www.migros.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000968/100703962> abgerufen werden.